



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

n° 2025 - 31 du 23 avril 2025

Vigilance méduses : plan d'eau entre la plage de la Datcha et l'îlet du Gosier

Michel HOTIN, Maire du Gosier, informe la population de la présence de méduses sur le plan d'eau entre la plage de la Datcha et l'îlet du Gosier.

En raison des risques de brûlures et de réactions allergiques encourues, il est vivement recommandé aux baigneurs de faire preuve de vigilance et d'être très prudents. Les personnes vulnérables comme les personnes asthmatiques, allergiques, déficients respiratoires, femmes enceintes, personnes immunodéprimées, personnes âgées ou enfants, doivent consulter un professionnel de santé en cas de symptômes persistants.

Le maire du Gosier rappelle aux parents de rester particulièrement attentifs à la baignade des enfants sous leur responsabilité.

